

Zunächst informiert Frau Stadtpräsidentin Schättiger über eine **Namensänderung bei einer Ratsfraktion**. Die bisherige Ratsfraktion „Bündnisfraktion“ hat sich mit Wirkung vom 17.07.2023 in Ratsfraktion „BfB/Die Linke“ umbenannt.

Die Fraktion besteht aus den Ratsmitgliedern Fritz Ewert von DIE LINKE und Andreas Gärtner sowie Jörg Neumann vom Bündnis für Bürger in Schleswig-Holstein e. V. Fraktionsvorsitzender ist Ratsherr Gärtner.

Ferner teilt sie mit, dass unter Anwendung des § 46 Abs. 2 der Gemeindeordnung diverse **beratende Mitglieder für diverse Gremien** benannt worden sind. Diese Vorschrift kommt immer dann zur Anwendung wenn bei einer Verhältniswahl eine Ratsfraktion keinen Sitz erhält. Dies gilt analog auch für die Ausschüsse und Stadtteilbeiräte. Die betroffenen Ratsfraktionen können in diesen Fällen beratende Mitglieder entsenden. Davon hat man bis dato wie folgt Gebrauch gemacht:

Die Ratsfraktion „Bfb/Die Linke“ entsendet:

- Herrn Hans-Jürgen Steen als bürgerschaftliches beratendes Mitglied in den Stadtteilbeirat Böcklersiedlung-Bugenhagen.
- Herrn Uwe Kindt als bürgerschaftliches beratendes Mitglied in den Stadtteilbeirat Einfeld.
- Herrn Marcel Hübner als bürgerschaftliches beratendes Mitglied in den Stadtteilbeirat Faldera.
- Frau Esther Hartmann als bürgerschaftliches beratendes Mitglied in den Stadtteilbeirat Gadeland.
- Herrn Jens Ahrens als bürgerschaftliches beratendes Mitglied in den Stadtteilbeirat Stadtmitte.
- Herrn Finn Lewin als bürgerschaftliches beratendes Mitglied in den Stadtteilbeirat Tungendorf.

Die Ratsfraktion „Heimat Neumünster“ entsendet:

- Herrn Markus Daudert als bürgerschaftliches beratendes Mitglied in den Ausschuss für Bauen, Stadtplanung und Umwelt.

Die Ratsfraktion „Bürgerfraktion“ entsendet:

- Ratsherrn Marco Langas als beratendes Mitglied in den Stadtteilbeirat Tungendorf.
- Herrn Holger Steffen als bürgerschaftliches beratendes Mitglied in den Stadtteilbeirat Stadtmitte.
- Herrn Axel Graefe als bürgerschaftliches beratendes Mitglied in den Stadtteilbeirat Gadeland.
- Herrn Siegfried Lutz als bürgerschaftliches beratendes Mitglied in den Stadtteilbeirat Böcklersiedlung-Bugenhagen.

Für weitere Stadtteilbeiräte will die Bürgerfraktion noch weitere beratende Mitglieder benennen.